
◎第１日目（６月 11日） 

 

質問順位 議席番号 氏   名 

１ ７ 松 尾  実 

 

１．新部長(次長)の抱負と今後の問題課題にどの様に取り組まれるのか尋ねる。今回

は、総務部長、財務部長、福祉部長の考えを質したい。 

 

（１）離島振興の問題と課題について 

 

  ①平戸市交通船（フェリー大島）の代船トラブルの要因は 

 

  ②今後のトラブル回避に向けた行政の考えや対策は 

 

  ③フェリー大島の安全運航並びに料金の現状維持についての考えは 

 

  ④再生可能エネルギー離島活性化基金に変わる離島振興策について、どの様に考 

えているのか 

 

  ⑤小売店の縮小や自動車整備場の廃止による、離島生活の不便解消について、行

政の考えは 

 

（２）財政状況について 

 

①本市の財政状況について、今後どの様に考えているのか 

 

②新たな財源確保に対しての考えは 

 

③再生可能エネルギー離島活性化基金の枯渇に対する新たな財源の確保に対す 

る考えは 

 

 （３）福祉行政について 

 

・各地区の高齢者に対する交通支援、買い物支援に対する考えは 

 

 


